



Stephanitag in Prien Pfarrkirche mit Liedertafel

Beitrag

Seit 1951 ist es in Prien Tradition, dass die 1852 gegründete Liedertafel am Festtag des Heiligen Stephanus in der Pfarrkirche „Mariä Himmelfahrt“ den Gottesdienst musikalisch gestaltet. Heuer wurde nach einem Einzug mit dem Liturgischen Dienst ein Wortgottesdienst mit Pfarrgemeinderat und Wortgottesdienstleiter Thomas Ganter gefeiert.

Ganter sagte bei seinem Glaubenszeugnis: „Wie soll das zusammenpassen – eben noch das friedliche Jesuskind und heute die Geschichte von der blutigen Steinigung des ersten Märtyrers in der Geschichte von der Nachfolge von Jesus Christus, dem Heiligen Stephanus? Doch schauen wir auf die heutige Zeit: trotz einzelner Erlebnisse in der Kirche bleiben wir Zeugen des Glaubens und standhaft“. Die Leitung der Priener Liedertafel übernahm Rainer Mühl, begleitet wurde der Chor an der Orgel von Martin Koschorz. Bekanntgegeben wurde noch, dass am Freitag, 29. Dezember in der Priener Pfarrkirche das Weihnachtsoratorium von J.S. Bach unter der Leitung von Kirchenmusiker Bartholomäus Prankl zur Aufführung kommt. Beginn ist um 18 Uhr, Karten gibt es im Vorverkauf im Priener Ticketbüro im Haus des Gastes, Telefon 08051-965660 sowie ab 17 Uhr an der Tageskasse.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Wortgottesdienst am Stephanitag in der Priener Pfarrkirche mit der Priener Liedertafel









Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie



1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Liedertafel Prien
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee
6. Stephanitag